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      Annotation

    
        
          В качестве объекта исследования рассмотрена строительная компания ООО «ГУД ВУД».
Целью работы является анализ финансового состояния компании ООО «ГУД ВУД» для поиска проблем и дальнейших их решений.
В работе были рассмотрены и просчитаны 3 различных варианта решения проблемы.
В первом варианте было рассмотрено открытие филиала в Новосибирске.
Во втором варианте рассматривалась покупка участка земли под постройку коттеджного поселка.
В третьем варианте рассматривалась покупка участка земли под застройку таунхаусами.
По всем вариантам были рассчитаны инвестиционные, текущие расходы. Также были рассчитаны: срок окупаемости, NPV и IRR.
Была произведена оценка эффективности проектов и выбран наилучший вариант.
        

        
          As the object of the study considered the construction company LLC “GOOD WOOD”.
The aim of the work is to analyze the financial condition of the company “GUD VUD” to search for problems and their further solutions.
In the work were reviewed and calculated 3 different solutions to the problem.
In the first variant, the opening of a branch in Novosibirsk was considered.
In the second option was considered the purchase of a plot of land for the construction of a cottage settlement.
In the third option was considered the purchase of a plot of land for building townhouses.
All options were calculated investment, operating costs. Also calculated: payback period, NPV and IRR.
An evaluation was made of the effectiveness of the projects and the best option was chosen.
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